



Este periódico se imprime diariamente en papel reciclado y procedente de bosques sostenibles.



LALIGA EA SPORTS

Table with 11 columns: Equipo, Pos., J, G, E, P, GF, GG. Lists top teams like Real Madrid, Barcelona, Girona, etc.

JORNADA 31

Table with 2 columns: Matchup, Mañana. Lists fixtures like Betis - Celta, Athletic - Girona, etc.

LALIGA HYPERMOTION

Table with 11 columns: Equipo, Pos., J, G, E, P, GF, GG. Lists teams like Leganés, Espanyol, Eibar, etc.

JORNADA 35

Table with 2 columns: Matchup, Mañana. Lists fixtures like Leganés - Espanyol, Sporting - Cartagena, etc.

Las 4 esquinas

Manuel Juliá Escritor y periodista



EMPATE • GENIO • PARÍS • PROFESIONALIDAD

Empate trepidante

No vale en el Madrid pudo ser y no fue. Jamás debe conformarse con empatar un partido que parecía perder. Eso no genera épica, y si rabia por no haber ganado, cerrar el puño y pensar dolido en los fallos, con el empeño insobornable de que no vuelva a pasar. Salir después al entrenamiento cabreado con la firme decisión de hacer lo necesario para conseguir la victoria en la vuelta. Otros equipos pueden ser felices con una derrota honrosa, evitando una goleada, perdiendo con dignidad. El Madrid, no. Si no hay victoria hay que llorar. No de tristeza, sino de rabia. Todos los sentidos han de estar prestos a saber cómo hacer daño al enemigo. Eso es el Madrid.

Las neuronas mecánicas

A la hora de la verdad el equipo creyó en sí mismo. Gündogan, Lewandowski, De Jong... y luego el genio Pedri. En su primer balón dio un pase magistral a Raphinha, que goleó al equipo de Luis Enrique. Algo le falta al PSG que no compra el dinero. Queda mucho, pero el Barça huele a final, porque sus grandes jugadores ahora también tienen fe y la fe mueve montañas. Ojalá en esa final el Barça, o el Atlético, se vean con el Madrid. Es andar mucho, pero me gustaría que la inteligencia artificial, que en sus vaticinios nos echaba, la cague y pase de artificial a superficial. El fútbol también es corazón y no sé si eso lo pueden tener las neuronas mecánicas.



El titán de los banquillos

Guardiola es un entrenador titánico al que le faltaba ganar la Champions más allá de ese Barça con Messi, Iniesta, Xavi y el largo etcétera. En el Bayern se encontró con un Madrid insuperable y con el jugador que mejor ha doblegado su sistema, Cristiano Ronaldo, el que no perdona. Ahora tiene el laurel definitivo a su alcance, con dos seguidas, cerca de Zidane, que lo hizo con tres. Guardiola no ha inventado el fútbol, pero sí a través de Cruyff ha realizado la más esencial evolución. Sus méritos son indudables, así como cierto esnobismo que recubre de una modestia forzada. Si hablara de religión daría lecciones al Papa. Por lo demás, es grande, grande, sin duda.

Póquer de sabiduría

Leo una entrevista en 'El Mundo' a esa gran periodista que es Susana Guasch. La sigo y valoro su medida sonrisa, su pregunta siempre pertinente y esa simpatía que jamás es dulzona, sino que vibra con los elementos propios de lo natural. Su apellido es conocido, pero ha sabido trascenderlo con su talento, desarrollando la virtud de crear más una personalidad que un personaje, no como hacen algunos en el deporte, henchidos de superficialidad. El cuarteto que forma con Morientes, Maldini y Álvaro Benito nos satisface a los que vemos el fútbol hambrientos de saber por qué pasa lo que pasa y no que nos alimenten el morbo. Una excelente profesional y punto.



DESCUBRE EL NUEVO CANAL DE MARCA

Ahora toda la información más relevante del deporte en tu WhatsApp

